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　高尾川・鷺田川改修促進期成会(期成会)が福岡
県河川協会の協会長表彰を受賞し、この日、期成会
会長の林田 正義さんが藤田市長に報告しました。
　期成会は浸水被害が頻発する河川の改修を目指
し、二日市地区の区長を中心に結成。市や県に毎年
要望書を提出するなどの活動を続けてきました。現
在、県による河川改修事業が行われるなど、浸水被
害解消に向けて前進しており、藤田市長は期成会の
永年にわたる活動を讃えていました。

期成会は11月に設立10年を迎えます
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工事の進捗状況を確認する地域の皆さん 「右へならえ」整列の方法を先輩団員に習う新入団員
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筑紫野市消防団　夏季訓練

　平成26年８月22日、１時間に98.5ミリを超える
豪雨が市内を襲い、高尾川・鷺田川が氾濫。多くの
被害が発生しました。市では、この災害を忘れず、
災害に強いまちづくりを目指して毎年、集会を行っ
ています。
　集会では、県那珂県土整備事務所が行う「高尾川
地下河川築造工事」進捗状況の説明があり、現在、
早期完成を目指し地下河川のトンネル掘削を24時
間施工で行っていることなどの話がありました。
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期成会が河川協会長表彰受賞を報告

　市内在住で玄界高校３年生の高橋千里香さんが、
南部九州などで開催された全国高等学校総合体育大
会(インターハイ)に出場した結果を藤田市長に報告
しました。
　二日市東小学校、筑紫野中学校卒業の高橋さんは
フェンシング競技・女子個人対抗サーブルの種目で
見事優勝。「自分に負けずに前に出ることができ
た」と話してくれました。

目標は「2024年のパリオリンピックでメダルを取る！」
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高橋 千里香さんがインターハイ優勝報告

　恒例の夏季訓練が筑山中学校で行われ、消防団員
240人が参加しました。この訓練は、夏の暑い中に
訓練を行うことで、火災などの災害時でも規律正し
く行動できるように行われているものです。消防団
の今年度の重点である訓練礼式を身につけるため、
整列などの基本的な動きを繰り返し確認しました。
　筑紫野消防署や先輩団員から指導を受けた団員た
ちは、暑い中でも集中力を切らさず、真剣な表情で
訓練に取り組んでいました。
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